

Etats-Unis

«Une solution militaire n'a jamais été et ne sera jamais la manière de résoudre le conflit du Haut-Karabakh. L'attention des États-Unis est centrée sur la solution pacifique, juste, durable et acceptable pour toutes les parties. Il n'y a pas de meilleure solution. Toutes les autres sont si terribles qu'il n'est même pas utile de les examiner,» a déclaré le sous-secrétaire d'Etat adjoint du Bureau des Affaires européennes et eurasiennes des Etats-Unis, **Eric Rubin**.



«Les Etats-Unis considèrent cette question dans la perspective d'une réalisation à long terme, pacifique, juste avec un règlement mutuellement bénéfique. Tout le monde doit examiner cette question à partir de ce point de vue, car il n'y a pas de meilleure solution à

ce problème.

Il est temps pour les parties de réitérer leur volonté et leur engagement à réaliser des progrès. Ce n'est pas facile, et les parties doivent faire certains choix pour parvenir à une solution. C'est difficile pour les deux parties, et c'est la raison pour laquelle nous n'avons pas atteint un règlement jusqu'à présent.

Les Etats-Unis avec les autres pays coprésidents, sont prêts à faire tout leur possible pour l'établissement d'une paix durable. Mais avant tout, les parties doivent renoncer à la violence. Les efforts des pays coprésident sont particulièrement importants dans la prévention de l'escalade du conflit. Nous pensons qu'il est extrêmement important pour les parties de ne pas aggraver la situation, et éviter les incidents est une question primordiale.

La situation actuelle dans le Sud-Caucase est inacceptable. Washington doit accorder plus d'attention à la région du Caucase du Sud. Le statu quo dans la région est inacceptable, ce n'est satisfaisant ni pour les Etats-Unis, ni pour les pays de la région," a-t-il précisé.

(...)

«Les coprésidents du groupe de Minsk de l'OSCE ont développé cette mauvaise habitude d'une lecture très ouverte du côté arménien sur exactement ce qu'ils nomment une reddition "must", tout en restant effectivement silencieux à propos de certaines concessions précises qu'ils attendent de l'Azerbaïdjan. Ce



n'est plus de la médiation, c'est de l'intimidation publique. L'OSCE peut faire mieux, et surtout les gens de la région méritent mieux,» a déclaré **le Comité National Arménien d'Amérique** (ANCA) en réponse à la récente interview du coprésident James Warlick.

Dans son récent entretien avec le journal russe Vedomosti, James Warlick a parlé de déploiement d'une force de maintien de la paix comme un élément de résolution du conflit du Karabakh et a ajouté que «les territoires occupés doivent être retournés sous contrôle azerbaïdjanais dans le cadre du package de règlement.»